

Fútbol

Dio la talla sobre el campo pero no tuvo fortuna

El Alcalá se entregó al máximo para ganar a un Ceuta que se llevó un empate (0-0)

La situación en la tabla no cambia mucho pero el equipo tuvo actitud y dio la talla. Al CD Alcalá le faltó fortuna para ganar a un Ceuta que supo jugar bien su partido para llevarse un punto. El choque resultó poco vistoso, no solo por el campo, sino por la propuesta ceutí de no jugar rápido, haciendo un fútbol físico y de poca calidad. Los alcalaes intentaron jugar algo, en la medida que le dejaba el rival y el propio césped, llegando a tener en 90 minutos tres ocasiones claras para desnivelar la balanza. Fue justamente en la segunda parte, en la que Armada, Juanito y, sobre todo, Izquierdo tuvieron el gol muy cerca, pero no dieron con las redes.

El resto, una entrega total en busca de tres puntos de oro que finalmente no se quedaron en casa. El Ceuta tampoco hizo un gran partido, más bien se limitó a esperar su oportunidad, que apenas si le llegó. Únicamente

un susto en la primera mitad que evitó el meta Thorices. El empate se veía venir tras un choque poco brillante y jugado sobre un césped maltrecho que esta misma semana puede ser corregido para las próximas jornadas. El Alcalá queda en puestos peligrosos, pero fuera de la promoción y descenso después de

siete jornadas sin ganar. El entrenador puede estar o no cuestionado, pero sigue en su sitio y ya prepara la visita al Linares, un hueso duro del grupo IV al que nunca le ha ganado en equipo alcalaes en Linares. Esperemos que pronto se rompa la racha actual y la de este adversario, que no es poco.

FICHA TÉCNICA

ALCALÁ: Thorices; Domingo, Neftali, Pulido, Ivan Fassione; Izquierdo, Juanito, Sergio Boix, Carmona; Puntas y Carreño. Liger, Armada y Uceda.

CEUTA: Lledó; Txiki, Sandro, Santacruz, Pepe Martínez; Berruezo, Perita, Alberto, Álvaro; Javi Navarro y Enzo Noil. Fran Amado, David Fas y Aitor.

ARBITRO: Pulido Santana, del colegio canario. No estuvo mal.

INCIDENCIAS: Unas 800 personas en el estadio Francisco Bono en mañana soleada y campo en mal estado. La directiva ha decidido resembrar el césped desde el pasado lunes y el equipo entrena en otras localidades.



El Betis vuelve a reventar el Francisco Bono



El esperado partido benéfico entre el Alcalá y el Betis volvió a ser un éxito total. La afición respondió y por segunda vez el equipo bético reventó el estadio Francisco. Bono con más de 4000 personas en las gradas.

No fue el ambiente de hace dos años en la copa, pero se pareció mucho. Era además para recaudar fondo y no sólo el pueblo se volcó, sino que fueron muchos los aficionados que llegaron desde Sevilla y pueblos cercanos. Se trataba de un choque bonito y atractivo donde no faltaron las autoridades de la ciudad y ambas directivas.

Lopera se marchó encantado por el ambiente y el trato recibido, además con la victoria de su equipo por 0-2. El alcalde de nuestra localidad también se mostró encantado con la respuesta y lo mismo hizo el presidente del Alcalá, que terminó muy satisfecho con la asistencia al evento. El campo de juego no estaba para mucho, pero se vio un partido entretenido, donde los dos equipos se entregaron al máximo por quedar lo mejor posible. El pueblo le agradece el gesto y lamenta la lesión de Doblas, que fue lo más negativo de la noche.

Ciclismo

Los amigos de Julián Gascón le rindieron un emotivo recuerdo

En medio de una gran tristeza y mucha emoción, el sábado tuvo lugar en nuestra ciudad una Marcha en Bicicleta de Montaña en homenaje al nazareno Julián Gascón. La misma se realizó de forma improvisada y a través de internet. El joven infortunado ciclista falleció hace unos días mientras entrenaba en una zona de montaña y arboleda de Alcalá y sus amigos le rindieron un

emotivo recuerdo con una concentración de deportistas en la zona donde falleció.

La salida con más de 100 ciclistas se dio en la zona del Instituto y tras un recorrido por el municipio llegaron a la zona conocida como la Retama, depositaron un ramo de flores y se guardó un minuto de silencio en su memoria. Durante el trayecto se unieron otro buen número de jóve-

nes y mayores en bicicletas de montaña y fueron más de 200 personas las concentradas en el punto final del homenaje. Destacar la presencia del padre del joven nazareno, residente en la barriada de La Motilla. Se acercaron además todos los compañeros del equipo de Antequera y además un autocar lleno de ciclistas del aljarafe y otro de la zona de Marchena.

Según pudimos saber, Julián era todo un deportista que competía además con buenos resultados. En una de sus últimas pruebas terminó en el puesto 12 dentro del campeonato de España de Mountain-Bike. Otro de sus deportes preferidos era el fútbol y por ello también jugó en La Motilla juvenil, equipo que el domingo le rindió otro homenaje en sus instalaciones.

